



奥間嶺

小諸市立東小学校

No.8

令和7年10月31日発行

心をひとつに 音でつながる音楽会

10月16日(木)と17日(金)の2日間、音楽会が開かれました。1日目は全校児童が一堂に会しそれぞれの学年や吹奏樂部の発表を聴き合いました。2日目は、保護者の皆様に参集頂き、学年や吹奏樂部の発表をお聴き頂きました。両日とも、「心をひとつに 音でつながる音楽会にしよう」という音楽会の目標の通り、各学年で心を合わせて、息の合った歌や合奏ができていたと思います。この音楽会を通して、子ども達が、「がんばれたことの喜び」「成長した自分」を感じてくれていれば嬉しいです。



合唱:「せかいのおんがくたんけんたい」
齊唱:「せかいじゅうのこどもたちが」



合唱:「名探偵コナンメインテーマ」
齊唱:「ともだちになろうよ」



齊唱:「フレンドシップ」
合奏:「喜びの歌、ソラシド・マーチ」



二部合唱:「この星に生まれて」
合奏:「ハム節」



二部合唱:「マイ バラード」
合奏:「宇宙戦艦ヤマト」



合奏:「情熱大陸メインテーマ」
合奏:「地球星歌～笑顔のために」



吹奏樂部:「名誉が勝るとき」
「ライラック」



音楽会の後、姉妹学級に一人一人発表の感想を書き、プレゼントしました。



学校評議員の皆様にも音楽会をお聴き頂きました。「学年が上がるごとに成長が感じられていいですね。」と褒めていただきました。その後に、児童と一緒に給食も召し上がって頂きました。



PTAバザーが盛大に行われました！

10月11日(土)に、PTAバザーが開催されました。多くの保護者の皆様、子ども達、地域の皆様が来場し、大変にぎやかで大盛況のバザーとなりました。本年度も、PTA各部や黎明会の皆様などの出店、また、多くの学級が出店させて頂きました。更に、昨年に引き続き子ども達や地域の皆様のステージ発表もあり、楽しさと熱気に満ちた一日となりました。出店させて頂いた学級やステージで発表させて頂いた子ども達にとって、自分たちを表現し認められる場や学びの場となりましたことに感謝申し上げます。春から準備を進めご苦労頂いたPTAの皆様、貴重な機会をありがとうございました。



1年1組のダンスの発表



PTAの皆様によるお店



体育館での輪投げコーナー



6年2組のお化け屋敷

東っ子タイム～縦割り班活動パート④

10月22日の東っ子タイムは、3年生の企画による縦割り班活動を行いました。今回は、まず折り紙で回転させて遊ぶものを作りました。折り紙に切り込みを入れて、差し込むというシンプルな作りです。折り紙を上から落とすとくるくる回りながら落ちていくのがとても面白そうでした。次にトントン相撲を行いました。相撲とりのイラストを切り取り、紙の台の上で動かして対決しました。異年齢で夢中になって遊ぶ姿がありました。



活動の説明をする3年生



トントン相撲で楽しく遊びました

3年社会見学



小諸消防署の見学



ナナーズの見学

10月24日に、3年生が社会見学に行きました。小諸消防署では、隊員の方が着替えるロッカールーム、屋上の訓練施設、消防車や救急車、工作車等の車両などを見せて頂きました。特に普段見られない工作車には興味津々でした。ナナーズでは、バックヤードの肉や魚、総菜、青果コーナーを見せていただきました。みかんの袋詰めを体験したこともよい思い出となりました。売り場の配置の工夫も聞くことができました。実際に見て聞いて、多くのことを学ぶ機会となりました。

園芸委員会の児童が朝、落ち葉の掃除をやってくれています。感謝・感謝です。

